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Ementa: SOLICITA INFORMAÇÃO SOBRE A POSSIBILIDADE DE RETORNAR AS AULAS DE 

GINÁSTICA À POPULAÇÃO DA 3ª. IDADE NAS PRAÇAS DO JARDIM 1º DE MAIO E JARDIM DEL 

PLATA. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 489 /2015 

 

 

 

Nas praças do Jardim 1º de Maio e do Jardim Del Plata existia o funcionamento 

de uma academia ao ar livre, que atendia mais de 50 pessoas da terceira idade. 

Estas aulas, que faziam um grande bem ao físico e à mente dessas pessoas, por 

algum motivo foram retiradas dos bairros, causando revolta e indignação da população.  

Isto posto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal, solicitando os estudos necessários para que estas aulas sejam novamente 

ministradas nos respectivos bairros. 

Agradeço a atenção e providências, aguardando informação sobre a possibilidade 

de atendimento a questão apresentada. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 19 de junho de 2015. 
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